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新春伊始新气象ʪ安徽帝晶光电科
技有限公司的触控显示模组无尘车间内
一片忙碌火热景象，一台台TFT显示模
组生产下线，工人们以开工即满弦的姿
态，跑出了新一年开局生产的加速度ʪ

安徽帝晶光电科技有限公司于2021
年10月正式投产，利用禹会区国家新型
工业化产业示范基地内10万平方米厂
房，主要从事全贴合触控一体模块TFT
显示模组ʩ电容式触摸屏ʩ玻璃减薄镀膜
的研发ʩ生产ʩ销售，是国内Ž触摸+显示ž
产品整体解决方案供应商ʪ

凭借较高的自动化设备生产水平和
强大的技术研发优势，结合丰富的产品
线和综合配套能力，企业抢占了多领域
高端科技产品市场，成为触控显示行业
新兴技术的领先者ʪ2023年，企业销售收
入34.2亿元ʪ在近日召开的全市优化营
商环境推深Ž双招双引ž促进民营经济高
质量发展大会上，安徽帝晶光电科技有
限公司作为Ž2023年度蚌埠市制造业企
业20强ž获得表彰ʪ

优质的营商环境如沃土，滋润着企

业茁壮成长ʪ据安徽帝晶光电科技有限
公司副总经理赵颖介绍，帝晶光电之所
以从深圳整体迁移至蚌埠，是看中了蚌
埠雄厚的资源和基础，加上禹会区从招
商ʩ签约到落户ʩ建设ʩ投产的每一个环
节的贴心服务，让企业可以安心生产ʪ
Ž企业在发展过程中，也能全程感受到相

关部门的关心和支持ʪž赵颖说，市级和
区级多次以恳谈会形式，邀请企业家面
对面畅谈，认真听取意见建议，变人找政
策为政策找人，并指导企业进行政策申
报，实现对企业精准帮扶ʪ

Ž通过一系列产业扶持政策，让企业
可以通过免申即享直接获得入规奖励ʩ

省级专精特新奖励等政策ʪ另外通过申
即享申报，只需在网上提交相关材料即
可申报符合条件政策，如技术改造设备
补贴ʩ供应链采购满500万元补贴ʩ工业
设计中心奖励等ʪž赵颖介绍，针对企业
用工难题，禹会区通过送人到岗ʩ直播带
岗ʩ专场招聘等方式不断为企业输送人
力ʪ2023年禹会区开展送人到岗6次，组
织开展校园招聘15次ʩ社会招聘96次ʩ直
播带岗7次，并开展安徽帝晶光电专场招
聘会1次，为企业引进人才200余人ʪ

有了优质营商环境作为Ž后盾ž，企
业可以放开手脚去开拓疆土，不断做大
做强ʪ在新的显示领域，安徽帝晶光电科
技有限公司选准了电子纸这个新赛道，
成立蚌埠墨方光电科技有限公司，生产
的产品主要应用于电子桌牌ʩ电子纸价
格标签ʩ电子纸阅读器ʩ电子纸广告牌等
产品，具有节能环保等优点ʪ

2024年是充满机遇和挑战的一
年ʪŽ在做优现有主体业务的基础上，
不断加强电子纸项目推广，加大研发
投入，做大海外市场，让更多新型显示
产品融入人们的生活ʪž面对未来，赵
颖信心满满，Ž预计今年企业销售收入
可达40亿元ʪž

安徽帝晶光电科技有限公司üü

沃土润新芽 企业加速跑
蚌报融媒体记者 李景 文/图

生生产产车车间间内内，，工工人人正正在在加加紧紧有有序序生生产产ǑǑ

冬日午后，三两好友，几杯茶饮，谈
天说地ƀƀ走进甜啦啦梦工厂店，上百
平方米的空间舒适明亮，处处洋溢着青
春活力，一如这座朝气蓬勃的现代化城
市ʪ前来享受惬意下午茶时光的消费者
在这里休闲放松ʩ拍照打卡，一种新式
的时尚茶饮文化从这座城市萌生ʩ开枝
散叶ʩ风靡全国，并走向世界ʪ

安徽汇旺餐饮管理有限公司旗下
的品牌甜啦啦，被认为是有Ž根ž的，有
根才能枝繁叶茂ʪ走进甜啦啦总部的研
发实验室内，研发人员在操作台前，精
心挑选着来自全国各地的鲜果，不断调
配，试图找到最优配比ʩ最佳口感ʪ在实
训大楼内，精英讲师正在给来自五湖四
海的创业团队进行实操培训ƀƀ

蚌埠，这座淮畔明珠城，既拥有丰
富的文化遗产和传统工艺，也有兼收并

蓄ʩ海纳百川的包容度ʪ2015年，甜啦啦
诞生于这片热土，将深厚的文化底蕴与
南北兼容的时尚潮流结合，创造出独具
特色而兼有文化魅力的产品ʪ以Ž做一
杯高质价比的饮品ž为企业初心，专注
时尚饮品行业的甜啦啦，已成为中国新
式茶饮行业的领军品牌ʪ

随着我国茶饮行业日渐成熟，现制
鲜果茶ʩ轻乳茶ʩ名优纯茶等高价值产
品层出不穷ʪ甜啦啦从生产制造ʩ核心
研发ʩ仓储物流和系统服务四个维度出
发，聚焦产业升级，建设产业化基地，推
动技术创新ʩ扩大效益ʪ

2022年，甜啦啦产业园正式启用，
完成了品牌上下游供应链ʩ布局仓储物
流ʩ定制标准化运营的完整产业布局，
并基于品牌的开疆拓土，分别在海口ʩ
长沙ʩ郑州等7个核心城市布局仓储基
地，自上而下ʩ由内而外地构建企业发
展实力，为布局全国ʩ走向全球做准备ʪ

当初，基于长期战略规划，甜啦啦选
择了创新氛围好ʩ文化多元ʩ南北交融的
蚌埠设立集团总部ʪ时光不语却总能给

出最真的答案ŸŸ当初的选择，对了ʪ
2023年，甜啦啦全国新增门店2400

家，海外8家门店落子印尼雅加达，企业门
店超7000家，全年纳税超1亿元，店铺数量

位居全国第六，安徽省第一ʪ去年，甜啦啦
跻身Ž2023安徽省民营企业服务业百强
榜žŽ2023年度现代服务业企业10强žʪ

（下转02版）

安徽汇旺餐饮管理有限公司üü

Ā奋力起跳ā开新篇Ā剑指全球ā谋发展
蚌报融媒体记者 陈 瑶

通讯员 史漫利 文/图

甜甜啦啦啦啦总总部部航航拍拍图图ǑǑ

Ā优化营商环境 推深þ双招双引ÿā系列评论⑤

本报讯（融媒体记者 杨露露）
2月27日，市长马军赴浙江省台
州市考察招商 ，并主持召开蚌
埠Ь台州产业合作恳谈会ʪ副市
长潘君齐参加ʪ

在蚌埠Ь台州产业合作恳谈
会上，马军代表市委ʩ市政府对
企业家的到来表示热烈欢迎ʪ
他说，蚌埠市与台州市发展理念
契合ʩ产业结构契合，市场环境
契合ʪ作为国家老工业基地城
市，全市上下正锚定Ž制造强市ʩ
产业立市ž第一战略，坚持Ž双招
双引ʩ项目建设ž第一战术，狠抓
Ž优质项目+实物工作量ž，向上
向好的发展态势更为明显，亲商
重商的社会氛围更为浓厚ʪ我
市将认真梳理ʩ深入研究企业家
提供的投资线索和意见建议，加
快推进相关企业和市有关部门ʩ
县区沟通对接，持续强化项目招
引和落地保障，持续涵养好这片
投资兴业的热土，争取形成更多
务实有效的合作成果，更好实现
互利共赢ʪ

马军强调，各县区ʩ各部门
主要负责同志要带头当好企业
投资兴业的Ž首席服务员ž，全力
以赴ʩ全心全意为广大企业家提
供全周期ʩ全流程ʩ全方位的服
务保障，无事不扰ʩ有事现身，全
力打造一流营商环境，让大家在
蚌埠发展更加顺心ʩ安心ʩ舒心ʩ
放心ʪ

交流中，企业家们表示，蚌
埠拥有广阔发展空间和巨大发
展潜力 ，将进一步加强项目沟
通，深化产业合作，助力蚌埠经
济社会高质量发展ʪ

在台州市期间，马军还深入
相关企业考察，推进招商项目加
快落地ʪ
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本报讯（融媒体记者 吴媛媛）
2月27日上午，市人大常委会党组书
记ʩ主任倪建胜主持召开市人大常
委会党组（扩大）会议暨市十七届
人大常委会第65次主任会议，副主
任高尚ʩ徐伟红ʩ冯中元ʩ汪若怀，
市人大财经委员会主任委员汤春
义，秘书长朱琳及相关专委会ʩ各
工委室主要负责人参加会议ʪ

会议讨论ʩ通过市人大常委会
2024年立法计划，听取市人大常委
会法制工作委员会《关于加强地方
性法规贯彻实施工作的决定（草
案）》的起草说明，相关计划和决定
草案将报请市委研究ʩ审定ʪ会议
讨论ʩ通过2024年度市人大常委会
负责同志接待代表日活动工作方
案，听取关于市十七届人大常委会
第二十次会议议程ʩ日程安排情
况，以及市人大机关招商引资工作
情况的汇报ʪ

倪建胜指出，法律的生命力在
于实施ʪ要充分认识地方性法规的

地位和作用，完善地方性法规贯彻
实施工作机制，构建党委领导，人
大推动，行政机关ʩ监察机关ʩ审判
机关ʩ检察机关实施，全社会参与
的地方性法规贯彻实施工作新格
局ʪ用好宪法法律赋予人大的监督
权，统筹运用各种监督方式，督促
政府部门及时制定法规配套方案，
严格落实执法责任制 ，切实解决
Ž重立法ʩ轻实施ž问题，确保法律
法规得到有效实施ʪ

倪建胜强调，要以高度的责任
感和强烈的使命感主动融入全市
中心工作 ，积极发挥人大资源优
势ʩ专业优势，营造人人思招商ʩ人
人为招商的良好氛围，当好招商引
资ʩ项目建设的先行者；要围绕我
市产业布局深入研判信息线索，加
强招商工作调度，深入细致ʩ有力
有序做好项目前期工作 ，主动跟
进，靠前服务，力争让每个好项目
在蚌埠快落地ʩ快建设，早投产ʩ早
达效ʪ

市人大常委会党组（扩大）会议

暨第 6 5 次主任会议召开
倪建胜主持

民营经济是改革开放的Ā弄潮儿ā，
更是市场经济的Ā领跑者āǑ

长期以来，民营经济在稳定增长ǐ促
进创新ǐ增加就业ǐ改善民生等方面发挥
了积极作用，在推动经济运行回升向好
中立下汗马功劳，在促进创新转型提速

增效中堪当中流砥柱，在统筹推进各项
事业中凸显责任担当Ǒ

特别是过去一年，全市民营经济总
体规模不断扩大，实有民营经营主体39.2
万户ǐ同比增长12.2%，民营企业实现入库
税款120.9亿元ǐ同比增长27.7%，签约亿元
以上民营企业投资项目481个Ǒ截至2023
年底，全市实有规上民营企业数2510户，
同比增长15.2%Ǒ这些焕发着蓬勃生机的
民营企业，成为推动蚌埠经济社会发展
持续回升向好ǐ高质量发展扎实推进ǐ

Ā三地一区ā两中心建设迈出新步伐的重

要力量Ǒ
在今年新春第一会上，一大批优秀

民营企业和企业家受到通报表扬Ǒ市委
书记黄晓武代表市委ǐ市政府向广大民
营企业和民营企业家长期以来对蚌埠发
展作出的重要贡献表示衷心感谢，他在
讲话中态度鲜明地提出，要让民营经济
这片Ā大森林ā更加枝繁叶茂ǐ百花齐放Ǒ

壮大民营经济Ā大森林ā，就要把更
多民营企业Ā小树苗ā培养成Ā参天大
树ā，就要在市场经济的广阔空间里打造
更多Ā领跑者āǑ

让更多民营企业成为发展的Ā领跑
者ā，需要大力营造礼敬企业家ǐ尊重企
业家ǐ爱护企业家ǐ支持企业家的浓厚氛
围Ǒ全市上下要进一步加大对优秀企业
和优秀企业家评选表彰和宣传力度，加
强典型先进事迹宣传，真正把民营企业
和民营企业家当作自己人，把民营企业
的事当作自己事，全力推动民营企业健
康发展ǐ民营企业家健康成长Ǒ

让更多民营企业成为发展的Ā领跑
者ā，需要不断增强企业家的获得感ǐ幸
福感ǐ安全感Ǒ （下转02版）

让更多民营企业成为发展的领跑者
ǃ本报评论员
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